

## Homework for Level Three

Date due: 12/05/2024

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2024/05/12

### اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة نص (أذهب إلى السوق) على الصفحة 173 من كتابي 3 بهدف ترسيخ الفهم والإستيعاب وحل التمرين 2 في دفتر الواجب البيتي.
- مراجعة نشاط ( أنظر وقرأ ) على الصفحة 175 من كتابي 3 لترسيخ حفظ وإستيعاب المفردات.
- حل التمارين أدناه والمرفقة أيضاً في دفتر الواجب البيتي بغية التأكد من تعلم المواضيع المدروسة.
- Revise the text (I go to the Market) on P.173 from My Book 3 to verify clear understanding and do exercise 2 in your homework book.
- Review the (I Look and Read) activity on P.175 from My Book-3 to verify understanding and memorising the vocabulary.
- Do the Exercises below that are also attached to your homework book to assess comprehension of the learned subjects.

التمرين الأول: كتابة الكلمات التالية 5 مرات في دفتر الواجب البيتي لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

**Exercise 1:** Write the following words 5 times in your homework book in preparation for the spelling test in the classroom.

هذه طماطم – هذه بطاطا – هذا سوق – هذا برقوق – هذا برنقال – هذا قرنابيط

التمرين الثاني: - صلوا بين كل كلمة من الصف الأول ومعناها من الصف الثاني باللغة الأنكليزية:-

**Exercise 2:** - Match each word from the first row with its meaning in the second row:

خيار طماطم بطاطا قرنابيط تفاح برقوق موز برنقال

Bananas Cucumber Potato Apple Orange Beautiful Cauliflower Plum

التمرين الثالث: حوّلوا الجمل في الجدول أدناه من صيغة المفرد المذكر إلى صيغة المفرد المؤنث وغيّروا ما يلزم:

**Exercise 3:** Convert the singular Masculine sentences in the table below into singular Feminine and change what's needed

الجمل بصيغة المفرد المؤنث (singular Feminine)	الجمل بصيغة المفرد المذكر (singular Masculine)
	هذا قِطَارٌ بُنِّي.
	هذا مُرَبَّعٌ أَخْضَر.
	هذا قَلَمٌ أَرْزَق.
	هذا دِيكٌ أَسْوَد.
	هذا قِطْرٌ رَمَادِيّ.

التمرين الرابع: صححوا ما تحته خط في الجمل التالية وأكتبوا الجمل الصحيحة في العمود الأيمن :

**Exercise 4:** Correct the underlined words in the following sentences and re-write the sentences in the left column:

الجمل الصحيحة / Correct sentences	الجمل غير الصحيحة Incorrect sentences
	أنتِ أرمى الكُرّة في المَلْعَب.
	أنا تشربين العَصِيرَ البَارِد.
	هو تَأْكُلُ السَّمَكُ الطَّازِجَ.
	أنتِ تَغْسِلُ الأَطْبَاقَ.
	هي تَمْشِي في الشَّارِعِ .

التمرين الخامس: أكتبوا حرف الجر المناسب للجمل التالية:

**Exercise 5:** Write the suitable proposition to the following sentences:

في - من - إلى - بـ

١- طَلَبَتِ الأُمُّ ..... حنان أن تساعدَها.

٢- تُساعدُ نورُ أُمَّها ..... المطبخ.

٣- ذَهَبَ فائِزٌ ..... السُّوقِ.

٤- لَعِبَ الأولادُ ..... الكُرَةَ.